
順位
氏 名
(質問方式）

1 奥 村 房 雄 1. 府道宇治田原大石東線の安全対策 ・ 現道拡幅事業として事業計画推進中の府道宇治田

（一問一答） 原大石東線安全対策は

2. 認知症対策に本腰を ・ 認知症の現状と対策は

・ 認知症サポーターの増員計画は

3. 町長の政治姿勢について ・ ずばり町長の再出馬の思いは

2 谷 口 重 和 1. 土地利用構想について ・ シビック構想の実現は

（一問一答）
2. 介護施設の整備について ・ 地域密着型介護老人福祉施設の整備

3. 公共施設の在り方について ・ 不動産借地問題

4. 安心安全対策について ・ 西側での災害応援協定

5. 農業施策について ・ ため池の保全管理

6. 観光振興施策について ・ 末山くつわ池自然公園の再開発

3 垣 内 秋 弘 1. 行政評価システム ・ 進捗状況と公表及び外部評価は

（一問一答） 2. 教育問題課題対応について ・ 学力向上施策

・ 不登校対策

3. 森林保全について ・ 楢枯れの予防策について

4 上 林 昌 三 1. これからの国際社会への対応について ・ 英語を話せる職員の配置について

（一問一答） 2. 荒廃農地対策について ・ 荒廃農地の市民農園整備化について

3. 街路樹の整備等について ・ 銘城台地内における街路樹の整備等について

5 山 内 実 貴 子 1. 介護、認知症対策について ・ 認知症を知る取り組みを

（一問一答） ・ 当事者への対策について

2. 健康対策について ・ 健診の受診機会の拡充について

3. 情報発信について ・ 町の情報発信を積極的に

6 今 西 久 美 子 1. 介護保険について ・ 介護サービス利用料の２割負担について

（一問一答） ・ 補足給付について

・ 総合事業について

・ 今後の制度改訂について

２． 放課後児童育成事業について ・ 施設について

・ 加配職員について

・ 教育委員会としてのビジョンについて

7 原 田 周 一 1. ゴミの戸別収集について ・ 戸別収集の手法等についての具体策は

（一問一答） 2. 公共交通の検討について ・ 高齢者など買い物難民対策
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8 稲 石 義 一 1. 住んで良かったと実感できるまち ・

（一問一答）
づくり

・ 住んで良かったと実感できるまちづくりには、何

が必要か

2. 公共下水道特別会計の健全化 ・ 公営企業会計の健全性の原則について

・ 整備計画の見直しと特別会計の健全化との関連

について

3. 教育を重要施策の中心に据えたま ・ 京都府№１の学力を目指して

ちづくり ・ 生涯学習体系の見直し

住んで良かったと実感できるまちづくりについ
て、第３次及び第４次のまちづくり総合計画の２
０年間の総括


